
4alwasat.com.kw

الخليفة بحث وممثل »الإطفائيين 
الجامعيين« أوضاعهم الوظيفية

7 وزراء 9 أسئلة برلمانية إلى   وجه 

المضف لوزير الصحة: كم عدد حالات الجلطات منذ 
بداية حملات التطعيم مقارنة بالسنوات الماضية؟

ريا�ض عواد 

أع��ل��ن  ال��ن��ائ��ب مهلهل الم��ض��ف عن 
توجيهه 9 أسئلة إل��ى 7 وزراء هم 
ك��ل م��ن وزي���ر النفط وزي���ر التعليم 
العالي د. محمد الفارس، ووزير المالية 
وزي��ر ال��دول��ة للشؤون الاقتصادية 
والاستثمار خليفة ح��م��ادة، ونائب 
رئيس مجلس ال���وزراء وزي��ر الدفاع 
ال��ش��ي��خ ح��م��د ج��اب��ر ال��ع��ل��ي، ووزي���ر 
الداخلية الشيخ ثامر العلي الصباح، 
ووزي����ر ال��ص��ح��ة ال��ش��ي��خ د. باسل 
الحمود، ووزيرالإعلام والثقافة وزير 
الدولة لشؤون الشباب عبدالرحمن 
المطيري، ووزي���رة الأش��غ��ال العامة 
،زي���رة ال��دول��ة ل��ش��ؤون الات��ص��الات 
وتكنولوجيا المعلومات د. رنا الفارس.

ونصت الأسئلة على ما يلي:
س��������ؤالان إل�����ى وزي�������ر ال��ن��ف��ط 

وزيرالتعليم العالي
طلب المضف في سؤاله الأول الإفادة 

والتزويد بالآتي:
1 - كشف بعدد الطلبة المفصولين 
من جامعة الكويت منذ قبول الدفعة 
الأولى فيها حتى تاريخ 2019/8/3 

مصنفين حسب الدفعة والكلية.
2 - كشف بعدد الطلبة المفصولين 
م���ن ج��ام��ع��ة ال��ك��وي��ت م��ن��ذ ت��اري��خ 
2019/8/4 ح��ت��ى ان��ت��ه��اء السنة 
الجامعية 2021/2020 مصنفين 

حسب الدفعة والكلية.
3 - بعد صدور قرار وزير التعليم 
العالي رقم 195 )في شأن الضوابط 
والمعايير العامة لاستمرار الطلبة 
الم��ف��ص��ول��ين ف��ص��لا ن��ه��ائ��ي��ا بسبب 
انخفاض معدل التخصص أو المعدل 
العام في الدراسة في جامعة الكويت 
على نفقتهم الخ��اص��ة وفقا للرسوم 
التي حددتها اللائحة التنفيذية لقانون 
الجامعات الحكومية( هل هناك من 
الطلبة المفصولين من تقدم بطلب يفيد 
رغبته الاس��ت��م��رار ف��ي ال��دراس��ة على 
نفقته الخ��اص��ة؟ إذا ك��ان��ت الإج��اب��ة 
الإيجاب، فكم عدد هؤلاء الطلبة؟ مع 

تصنيفهم حسب الدفعة والكلية.
4 -ه��ل رفضت الجهة المعنية في 
جامعة الكويت طلبات بعض الطلبة 
المفصولين تفيد برغبتهم الاستمرار 
ف��ي ال��دراس��ة على نفقتهم الخاصة؟ 
إذا كانت الإجابة الإيجاب، فما أسباب 

رفض تلك الطلبات؟
وجاء في السؤال االثاني:

1 -ما أسباب عدم الالتزام بشروط 
المناقصة رق��م CB/1465 خدمات 
وتفريغ العامل المحفر للمعدات في 
 »MAB« م��ص��ف��اة م��ي��ن��اء ع��ب��دال��ل��ه
والصادرة من شركة البترول الوطنية 
الكويتية بخصوص ع��دم السماح 
للمناقص أو الشركة الفائزة بالمناقصة 
ترسية أو المشاركة في المناقصة رقم 
CA/4192 خدمات تحميل وتفريغ 
العامل المحفر للمعدات ف��ي مصفاة 
ميناء الأح��م��دي »MAA« حتى وإن 
كانت أقل سعرا ما ترتب عليه التعديل 
في مواصفات المناقصة الأخيرة؟ وما 

السند القانوني لهذا الإجراء؟
2 - ما أسباب تأجيل موعد إغلاق 
مناقصة MAA مبدئيا في 28 أكتوبر 
من شركة البترول الوطنية الكويتية 

إلى 14 نوفمبر 2021؟
3 - ما معايير تحديد رواتب العمالة 
في المناقصتين وم��ا أسباب التفاوت 

بينهما؟
4 - م��ا أس��ب��اب ط���رح مناقصة 
»MAB« للشركات المؤهلة فقط على 
خلاف مناقصة »MAA« التي طرحت 

لجميع الشركات من دون استثناء؟
5 -م���ا الم��ع��اي��ي��ر ال��ت��ي أدت إل��ى 
اختلاف تحديد تاريخ صنع المعدات 
المستخدمة في المشاريع حيث طلبت 
م��ع��دات يعود ت��اري��خ تصنيعها إلى 
2018 ف��ي مناقصة ميناء عبدالله 
ومعدات يعود تاريخ تصنيعها إلى 

2021 في ميناء الأحمدي؟
سؤالان إلى وزير المالية

جاء في السؤال الأول إنه استنادا 
إل��ى تقرير دي��وان المحاسبة ف��إن بنك 
فرانسبنك - بيروت اللبناني يرفض 
طلب اس��ت��رج��اع ودي��ع��ت��ي المؤسسة 
العامة للتأمينات الاجتماعية الكويتية 

بقيمة 347 مليون دولار.
 والوديعتان موزعتان على 226.97 
مليون دولار، و 120.1 مليون دولار تم 
تجديدهما أكثرمن مرة وبنسب فوائد 
أق��ل م��ن الممكن تحقيقه عبر البنوك 

الكويتية.
لذا يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي

1 -م���ا م���دى ص��ح��ة م��ا ورد في 
المقدمة؟

2 -ما أسباب تجديد الوديعتين؟ 
وم��ا الجهة المسؤولة عن الموافقة أو 

طلب التجديد؟
3 - ما الإج���راءات التي ستتخذها 
جهة الإدارة لمحاسبة المتسببين بهذا 

الإجراء؟
4 - م��ا الإج����راءات ال��ت��ي ستُتخذ 

لاسترجاع الوديعتين؟
5 - هل سيُشكل فريق عمل لوضع 
آلية لحماية ه��ذه الأم���وال؟ إذا كانت 
الإجابة الإيجاب، فما خطته أو رؤيته 

إزاء هذا الملف؟
6 - ه��ل ه��ن��اك ودائ���ع أخ���رى في 
البنوك اللبنانية الأخ��رى؟ إذا كانت 
الإجابة الإيجاب، فما الآلية التي ستُتبع 

لاسترجاع تلك الأموال؟
7 -م����ا خ��ط��ة ال�������وزارة ب��ش��أن 
التصرف في الأموال العامة في البنوك 

اللبنانية؟
وج��اء ف��ي ال��س��ؤال الثاني إن أهم 
الم��لاح��ظ��ات ال��ت��ي أس��ف��ر عنها فحص 
ومراجعة دي��وان المحاسبة لتقريري 
مجلس الإدارة وم��راق��ب الحسابات 
والبيانات المالية الختامية المجمعة 
ل��ش��رك��ة الم���ش���روع���ات ال��س��ي��اح��ي��ة 
ع���ن ال��س��ن��ة الم��ال��ي��ة الم��ن��ت��ه��ي��ة في 

2020/12/31، الآتي:
1 - إل���ى ص��اف��ي خ��س��ائ��ر بلغت 
4.913.229/000 دينار كويتي في 
ع��ام 2020 وبنسبة انخفاض بلغت 

.٪ 288.6
2 - تح���وي���ل س��ل��ب��ي ل��ن��ت��ائ��ج 
ال��ش��رك��ة م��ن ص��اف��ي أرب����اح بلغت 
2.605.707/000 دينار كويتي في 
عام 2019 إلى صافي خسائر بلغت 
4.913.229/000 دينار كويتي في 
ع��ام 2020، بتغير سلبي بلغ ق��دره 
7.518.936/000 دي��ن��ار كويتي 

وبنسبة 288.6 ٪ عن العام السابق.
3 - تكبد الشركة لمجمل خسارة 
بلغ 265.913/000 دينار كويتي 
عن نشاطها التشغيلي بتحول سلبي 
بلغ نسبته 107.2 ٪ عما حققته من 
مجمل رب��ح ف��ي ع��ام 2019 والبالغ 

3.671.560/000 دينار كويتي.
لذا يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:

1 -ما أسباب تلك الخسائر؟
2 - ما الإج���راءات التي ستتخذها 

جهة الإدارة لمعالجة هذه الاختلالات؟
3 -ما الحلول وال��رؤى أو الخطط 
التي ستتبعها جهة الإدارة من أجل 
ضمان اعتدال عودة الأرباح وتعويض 

الخسائر؟
4 - هل توجد لجنة معينة تبحث 
الأس��ب��اب أو تقدم توصيات من أجل 
إص��لاح الأخ��ط��اء التي أدت إل��ى هذه 

الخسائر؟
5 - المقصّرين أو المتسببين سواء 

بقصد أو غير قصد بهذه الخسائر؟
6 -ما مبررات التأخير في الردود 
على الجهات الرقابية وأولها ديوان 

المحاسبة لإفادتها بالإجابات اللازمة؟
سؤال إلى وزير الدفاع

نمى إلى علمي ص��دور ق��رار خاص 
برواتب الضباط والعسكريين ينص 
على أن��ه في حالة النقل من جهة إلي 
أخرى فإن استحقاق الراتب أو المكافأة 
أو ال��ع��لاوة أو احتساب م��دة الخدمة 
سيبدأ م��ن جديد ول��ن تحتسب الم��دة 

والفترات السابقة.
لذا يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:

1 - ما م��دى صحة ص��دور القرار 
المشار إليه أع��لاه؟ إذا ك��ان صحيحا، 
فيرجى تزويدي بصورة ضوئية منه، 
وإذا ك��ان غير صحيح، فما أسباب 
استحداث آلية ج��دي��دة تتمثل بعدم 
احتساب المزايا المالية وم��دة الخدمة 
السابقة في حالة النقل إلى جهة أخرى.

2 - ما السند القانوني لهذا القرار؟
3 -ص���ورة ضوئية م��ن ال��دراس��ة 
الخاصة بهذا القرار والآث��ار المترتبة 

عليه.
4 -الأه�����داف وال��غ��اي��ات م��ن ه��ذا 

القرار.
5 -م��ا م��دى صحة نية ال���وزارة 
خفض ع��لاوات العسكريين إلى الحد 
الأدن����ى م��ن خ���لال ال��ل��ج��ان المشكلة 
بالوزارة، بسبب الأثر الرجعي المقرر 
من شهر أبريل 2021؟ مع بيان سبب 
عدم صرف العلاوات للعسكريين بأثر 

رجعي من نفس التاريخ.
6 - ه��ل ش��ك��ل��ت لج��ن��ة ل��دراس��ة 
العلاوات والبدلات للعسكريين كافة؟ 
يرجى تزويدي بصورة ضوئية من 

قرار تشكيل اللجنة -إن وجد-.
سؤال إلى وزير الداخلية

 سبق أن وجهنا أسئلة برلمانية 
طلب السيد الوزير سرية الإجابة عنها 
أو كان ال��رد عليها بعدم دستوريتها 
من دون تحديد معيار لعدم دستورية 

السؤال.
 وح��رص��ا منا على متابعة آلية 
وإج�����راءات الإج���اب���ات ع��ن الأسئلة 
البرلمانية، فقد ارتأينا لفت نظر السيد 
الوزير أو المعنيين في الإجابة عن تلك 
الأسئلة إلى ضوابط السؤال البرلماني 

التي أقرتها المحكمة الدستورية.
لذا يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:

1 -ه���ل ه��ن��اك ق��س��م م��س��ؤول عن 
الأسئلة البرلمانية أو لجنة معينة 
لمتابعة ال����ردود على استفسارات 
الأجهزة الرقابية؟ إذا كانت الإجابة 
الإي��ج��اب، فيرجى ت��زوي��دي بكشف 
م��ف��صّ��ل ي��ب��ين ف��ي��ه أس��م��اء العاملين 
ف��ي القسم أو اللجنة وجنسياتهم 
وشهاداتهم العلمية وسيرهم الذاتية 

-إن وُجدت-.
2 -المعايير ال��ت��ي تستند عليها 
ال��وزارة في تحديد سرية الإجابة عن 

السؤال البرلماني.
3 -الآل��ي��ة المتبعة أو السياسة 
العامة ال��ت��ي تنتهجها ال����وزارة في 
الإجابة عن السؤال البرلماني وبيان 

مدى دستورية السؤال من عدمه.
4 -هل يطلع المستشارون في مكتب 

الوزير على الأسئلة البرلمانية؟
5 - طريقة وعملية سريان السؤال 
ال��ب��رلم��ان��ي م��ن��ذ لح��ظ��ة وص��ول��ه إل��ى 

الوزارة حتى توقيع السيد الوزير.
سؤال إلى وزير الصحة

يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:
1 - ك��م ع���دد ح����الات الج��ل��ط��ات 
منذ ب��داي��ة حملات التطعيم مقارنة 
بالسنوات الماضية؟ مع تبيان حالة 

التطعيم.
2 -ك���م ع���دد زي������ارات ع��ي��ادات 
الباطنية مم��ن يشكون م��ن مشاكل 
ف��ي القلب خ��لال ع��ام 2021 مقارنة 
ب��الأع��وام السابقة؟ مع تبيان حالة 

التطعيم.
3 -كم عدد حالات الدخول لأجنحة 
أمراض القلب في المستشفيات في هذا 
العام مقارنة بالأعوام السابقة؟ مع 
تبيان التاريخ المرضي والعمر وحالة 

التطعيم.
4 -كم عدد ح��الات دخ��ول عيادات 
ال��ط��وارئ مم��ن يشكون م��ن أع��راض 
مطابقة للأعراض المذكورة في مطوية 

اللقاح؟
5 -بحسب نظام الإبلاغ عن أعراض 
ال��ل��ق��اح الخ����اص ب�����وزارة ال��ص��ح��ة، 
أح��د الخ��ي��ارات المتاحة ه��و أع��راض 
تخص الجهاز العصبي، فما الأعراض 
المقصودة؟ وهل تشمل عدم القدرة على 
الحركة أو المشي أو استخدام الأطراف؟

6 - ك��م ع��دد الح���الات التي تلقت 
ال��ع��لاج ف��ي المستشفيات أو أرُسلت 
للعلاج ف��ي الخ���ارج نتيجة أض��رار 

اللقاح؟
7 -كم عدد وفيات السكتات القلبية 
هذا العام مقارنة بالأعوام السابقة؟ مع 

تبيان حالة التطعيم.
8 -ك��م ع��دد الوفيات الناتجة عن 
تسمم ال��دم لنزلاء المستشفيات خلال 

هذا العام مقارنة بالأعوام الماضية؟
9 -كم عدد المسحات التي تجريها 
وزارة الصحة مقارنة بعدد مسحات 

القطاع الخاص؟
10 -كم عدد المسحات التي أجرتها 
وزارة الصحة لطلبة الم��دارس مقارنة 

بالقطاع الخاص؟
11 -كم عدد وفيات كورونا حسب 
الأعمار وحسب الجنسية المختصرة 

كويتي/ غير كويتي؟

12 -ك��م ع��دد وف��ي��ات الانفلونزا 
والالتهاب الرئوي في هذا العام مقارنة 

بالأعوام السابقة؟
13 -ك��م ع��دد وفيات ك��ورون��ا من 
الأطفال؟ وما حالتهم المرضية إن كانت 

لديهم أمراض مزمنة؟
14 -كم عدد وفيات كورونا ممن 
يعانون من أمراض مزمنة؟ وما الفئات 

العمرية؟
15 - ما الفئات العمرية والتاريخ 

المرضي لوفيات كورونا؟
16 -ك���م ع���دد الح����الات المسجلة 
لأع��راض نتجت عن اللقاح استدعت 

الدخول للمستشفى؟
17 -كم عدد الوفيات الناتجة عن 

التطعيم المسجلة في الكويت؟
18 -ك���م ع���دد ح���الات التحسس 
 anaphylaxis الخطيرة المسجلة

الناتجة عن التطعيم؟
19 -كم عدد وفيات كورونا ممن لا 

يعانون من أي أمراض مزمنة؟
س��ؤال مشترك إلى وزي��ري الإعلام 

والأشغال
انتشرت بكثرة في وسائل التواصل 
الاج��ت��م��اع��ي ف��ي��دي��وه��ات بينت فيها 
وج���ود تسريبات م��ن م��ي��اه الأم��ط��ار 
داخل الصالة الرياضية )منشأة سعد 
العبدالله( والتي تحتضن رياضات 

منوعة.
لذا يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:

1 - ما مدى جاهزية وكفاءة صالة 
سعد العبدالله الرياضية في منطقة 

صباح السالم
2 -ك��م ع��دد م��رات صيانة الصالة 

سنويا؟
3 -هل توجد إدارة معينة مكلفة من 
وزارة الدولة لشؤون الشباب مهمتها 
مراقبة صلاحية المنشآت الرياضي 

ومدى جاهزيتها؟
4 -م��ا الإج���راءات التي ستتخذها 
الوزارة لإصلاح الخلل في هذه الصالة 

الرياضية الحديثة؟
5 -م���ا الج��ه��ات أو الأق���س���ام أو 
الإدارات التي ستحاسب للتقصير 

والإهمال الجسيم؟
6 -صورة ضوئية من عقد الصيانة 
الخ���اص بالصالة الم��ذك��ورة أع��لاه، 
وإذا ل��م يكن هناك عقد صيانة، فما 

إجراءاتكم تجاه ذلك؟
7 -م��ا الاستراتيجية المتبعة في 
ش��أن متابعة عملية صيانة وتجهيز 
الملاعب والمنشآت الرياضية التابعة 
لكم أو كنتم طرفا فيها على مستوى 

دولة الكويت؟
8 -ما رؤيتكم وخطتكم حول عدم 
ح��دوث تلك الح���وادث على المنشآت 
الرياضية مستقبلا؟ وما مدى جهوزية 
ال��وزارة للقيام بمسؤولياتها في هذا 

الشأن؟
9 - ما الجهة التابعة لكم ويقع 
على عاتقها مهمة متابعة تطوير 
وصيانة المنشآت الرياضية وصالة 
سعد العبدالله تحديدا؟ وما الإجراءات 
التي ستقوم بها لمعالجة هذا الخلل؟ 
وم��ا رأي اللجان الفنية التابعة لكم 
وال��ت��ي تشرف أو كانت تشرف على 
الصالة الرياضية أثناء أو قبل أو بعد 

تشييد وتنفيذ الصالة؟

مهلهل المضف 
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استقبل النائب مرزوق الخليفة بمكتبه بمجلس الأمة امس ممثلا عن 
مجموعة من الإطفائيين الجامعيين، لبحث أوضاعهم الوظيفية. واستمع 
الخليفة إلى شرح لمطالبهم الوظيفية فيما يخص الترقية إلى رتبة ملازم.

الخليفة وممثل الاطفائيين

عبدالرحمن المطيريد. محمد الفارسد. باسل الصباحالشيخ حمد الجابر 

استفسر عن الأسس والمعايير في إعداد المخططات الهيكلية 

للمناطق والمدن والضواحي

الصقعبي يطلب قرار تجميل 
مدينة الكويت وسبل تذليل 

معوقات مشاريع المدن الإسكانية

وجه النائب د ..عبدالعزيز 
الصقعبي 6 أسئلة إل��ى وزي��ر 
الدولة لشؤون البلدية ووزير 
ال����دول����ة ل���ش���ؤون الإس���ك���ان 
وال��ت��ط��وي��ر ال��ع��م��ران��ي شايع 
الشايع. وج��اء ال��س��ؤال الأول 

كالتالي:
استنادا للبيان الأسبوعي 
ل مجلس ال����وزراء ال��ص��ادر في 
تاريخ 16 سبتمبر 2021، فقد 
قرر مجلس الوزراء تكليف بلدية 
الكويت استكمال الأعمال المتعلقة 
بتجميل مدينة الكويت وإب��راز 
معالمها الح��ض��اري��ة وم��واف��اة 
مجلس ال����وزراء بالتصورات 
المناسبة ف��ي ه��ذا ال��ش��أن، لذا 

يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:
1 � نسخة على قرص مدمج 
)CD( أو ش��ري��ح��ة ذاك����رة 
)Flash Memory( من قرار 

مجلس الوزراء المشار إليه.
2 � نسخة على قرص مدمج 
)CD( أو ش��ري��ح��ة ذاك����رة 
من   )Flash Memory(
التصورات المطروحة من بلدية 
الكويت ب��ش��أن تجميل مدينة 

الكويت.
3 � هل تتضمن التصورات 
الم���ط���روح���ة م���ن ال��ب��ل��دي��ة أي 
م��ع��الج��ات للمباني ال��ق��ديم��ة 

والمتهالكة؟
4 � هل توجد أي تصورات 
لدى البلدية في توحيد واجهة 

المباني بمدينة الكويت؟
وجاء السؤال الثاني كالتالي:

استنادا للبيان الأسبوعي 
لمجلس ال�����وزراء ال��ص��ادر في 
تاريخ 16 سبتمبر 2021، فقد 
اطلع مجلس الوزراء على عرض 
مرئي مقدم من المؤسسة العامة 
للرعاية السكنية حول مشاريع 
الم����دن الإس��ك��ان��ي��ة )الم���ط���لاع، 
جنوب سعد العبدالله، وجنوب 
صباح الأح��م��د(، وق��رر تكليف 
المؤسسة اتخاذ جميع الإجراءات 
بالتنسيق مع الجهات المختصة 
لتذليل جميع الم��ع��وق��ات التي 
تواجه المشاريع الإسكانية، لذا 

يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:
1 � نسخة على قرص مدمج 
)CD( أو ش��ري��ح��ة ذاك����رة 
من   )Flash Memory(

العرض المرئي المشار إليه.
2 � نسخة على قرص مدمج 
)CD( أو ش��ري��ح��ة ذاك����رة 
)Flash Memory( من قرار 

مجلس الوزراء المشار إليه.
3 � ما التصورات التي لدى 
المؤسسة لتسريع وتيرة العمل 

والإنجاز لمشاريعها الإسكانية؟

وورد السؤال الثالث كالتالي:
استنادا للبيان الأسبوعي 
لمجلس ال�����وزراء ال��ص��ادر في 
تاريخ 16 سبتمبر 2021، قرر 
مجلس ال���وزراء تكليف الهيئة 
العامة لشؤون الزراعة والثروة 
السمكية ب��دراس��ة الم��ب��ادرات 
الخاصة بالتشجير في مختلف 
م��ن��اط��ق ال��ك��وي��ت، ل���ذا يرجى 

إفادتي وتزويدي بالآتي:
1 � نسخة على قرص مدمج 
)CD( أو ش��ري��ح��ة ذاك����رة 
)Flash Memory( من قرار 

مجلس الوزراء المشار إليه.
2 � نسخة على قرص مدمج 
)CD( أو ش��ري��ح��ة ذاك����رة 
من   )Flash Memory(
جميع المبادرات المقدمة للهيئة 

بخصوص التشجير.
3 � هل لدى الهيئة أي خطط 
خاصة لتجميل وتشجير مناطق 
الكويت خصوصا مدينتي صباح 
الأحمد والمطلاع السكنيتين؟ إذا 
كانت الإجابة بالإيجاب فيرجى 
ت��زوي��دي بنسخة على قرص 
مدمج )CD( أو شريحة ذاكرة 
)Flash Memory( من هذه 

الخطط.
4 � تضمن ال��ب��ي��ان الم��ش��ار 
إليه في ديباجة السؤال تكليف 
مجلس ال���وزراء الهيئة العامة 
ل���ش���ؤون ال���زراع���ة وال���ث���روة 
السمكية ب��إع��داد ال��ت��ص��ورات 
المناسبة لتشجير جزر الكويت، 
لذا يرجى تزويدي بنسخة على 
قرص مدمج )CD( أو شريحة 
ذاكرة )Flash Memory( من 
قرار مجلس الوزراء المشار إليه 
والتصورات المعدة من الهيئة 

بهذا الشأن.
وجاء السؤال الرابع كالتالي:

استنادا للبيان الأسبوعي 
لمجلس ال�����وزراء ال��ص��ادر في 
تاريخ 13 سبتمبر 2021، فقد 
اطلع مجلس الوزراء على عرض 
مرئي مقدم من بلدية الكويت 
حول مشاريع تطوير الواجهة 
ال��ب��ح��ري��ة ف���ي ال��ص��ل��ي��ب��خ��ات 
والج��ه��راء، ل��ذا يرجى إفادتي 

وتزويدي بالآتي:
1 � نسخة على قرص مدمج 
)CD( أو ش��ري��ح��ة ذاك����رة 
)Flash Memory( من قرار 

مجلس الوزراء المشار إليه.
2 � هل تضمن العرض المرئي 
تكلفة الم��ش��اري��ع الم��ش��ار إليها 
والج��دول الزمني لتنفيذها؟ إذا 
كانت الإجابة بالإيجاب فيرجى 
بيان تكلفة المشروع والج��دول 

الزمني لتنفيذه.

شايع الشايع عبدالعزيز الصقعبي

روح الدين: وزير الإسكان وعد بمتابعة ملف 
إصدار تراخيص البناء لأهالي خيطان الجنوبي

الصالح : نقل »الأدلة الجنائية« من »الداخلية« 
إلى »العدل«.. ووضع كاميرات في غرف التحقيق

أوضح النائب الدكتور حمد روح الدين أن وزير 
الإسكان وعد بمتابعة ملف إص��دار تراخيص البناء 
لأهالي خيطان الجنوبي. وقال: التقيت مع مجموعة 
من أهالي خيطان الجنوبي الذين طال انتظارهم 
وزادت معاناتهم بسبب مماطلة الجهات الحكومية 
بتسليمهم أذون��ات البناء، مضيفا: “تحدثت اليوم 
مع معالي وزي��ر الإسكان وأب��دى اهتمامه وحرصه 
ووعد بمتابعة الموضوع مع الجهات المعنية لإصدار 
تراخيص البناء بأسرع وقت ممكن خلال الأسابيع 

المقبلة

قدم النائب الدكتور هشام الصالح اقتراحا 
بنقل الأدل��ة الجنائية من وزارة الداخليةإلى 
وزارة العدل ليكون العاملون فيها تحت إشراف 

النائب العام.
كما شملت الاق��ت��راح��ات ح��ق المح��ام��ي في 
الحضور أم��ام المباحث وأم��ن ال��دول��ة )مرحلة 
التحريات( والاجتماع بموكله، إضافة إلى وضع 

كاميرات في غرف التحقيق وجلسات المحاكمة.
وعزا الصالح اقتراحاته إلى كفالة المحاكمة 

العادلة. هشام الصالححمد روح الدين 


